
COMMUNE DE LANDES 

 
L’an deux mille vingt et un, le sept juin à dix-neuf heures et trente minutes, le 
conseil municipal de la commune de LANDES, s’est réuni dans la Salle de la 
Soie de Landes sur la convocation et sous la présidence de Monsieur Michel 
PELLETIER, Maire. 
Présents : Mmes BALLANGER, CAIVEAU, GIRAUD, et WITCZAK et MM. 
BAUDOUIN, GIRAUD, LAURENT, MORAND, PELLETIER, ROCHE, VIDAL et 
VINET 
Absents excusés : Mmes HERVÉ (Pouvoir à Mr Alain GIRAUD), LINKA (Pouvoir 
à Mme Isabelle GIRAUD) 
Absente : Mme MITU 
Secrétaire de séance : Mme Colette CAIVEAU 
Date de convocation : 28 mai 2021 
 
Intervention de Mr Vincent MARECHAL, habitant de Landes et Capitaine 
des Pompiers de St-Jean d’Angély. 
 
Lecture du compte-rendu de la réunion du 12 avril 2021, lequel est adopté à 
l’unanimité des membres présents ou représentés. 

 
1°) MODIFICATION STATUTS DU SYNDICAT DEPARTEMENTAL DE LA 
VOIRIE 
 
Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité cette modification. 
 
2°) ATTRIBUTION NUMEROTATION A PALLUT ET COUR DES 
PERVENCHES 
 
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, donne les limites des rues du Lavoir, de 
la Soie et du Rond Point des Fleurs à Pallut et décide d’attribuer le 2 rue du 
Lavoir à la parcelle cadastrée AL 323. 
 
Par ailleurs, le Conseil Municipal, à l’unanimité, attribue le n° 12 Cour des 
Pervenches pour la parcelle cadastrée AH 199. 
 
3°) PROJET FESTIVITES 13 OU 14 JUILLET 
 
Le Conseil Municipal décide de prévoir un apéritif déjeunatoire, le 14 juillet à 
midi dans le jardin public du monument aux morts et retient la proposition de 
la Gourmande au prix de 9,50 € l’assiette avec un rajout de quiches/pizzas 
découpées, prises chez le boulanger de Landes. 
Prévoir de louer une remorque frigorifique. 

 
COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

EN DATE DU 7 JUIN 2021 



Natacha s’occupe de préparer l’invitation à envoyer. Isabelle se charge des 
commandes. 
 
4°) POINT SUR LES PERMANENCES ELECTIONS 
 
Les permanences sont revues et corrigées suivant le document établi. 
 
5°) QUESTIONS DIVERSES 
 
Intempéries dans les Alpes Maritimes 
Remerciement de l’AMF 06 pour la subvention versée. 
 
Conformité du terrain de Foot 
Une réunion avec la Fédération et la Ligue a eu lieu samedi matin au Stade. 
Le stade est non conforme. Ils prévoient de faire un dossier de demande de 
subvention pour changer les deux buts et les prendre en partie en charge. 
 
Fauchage des chemins 
Mr Laurent indique qu’il serait bien de prévoir 2 passages de fauchage sur 
les côtés au lieu d’un seul. 
 
Projet City-Stade 
Mme Witczak demande où en est ce projet. Mr le Maire lui indique que 4 
sociétés ont été reçues et que les devis sont en cours avec un espace petite 
enfance. 
 
Local Boulangerie 
Mme Giraud resignale le problème des poignées des portes pour ce local 
qu’il serait nécessaire de changer. A voir avec Mr Izoré. 
 
Disponibilités de certains terrains 
Mr Vinet demande le nom des propriétaires de certains terrains à bâtir – Rue 
des Grandes Versennes. 
 
Commission voirie 
Mr Roché demande une réunion de la commission voirie pour le lieu-dit 
Lusseau ainsi qu’une pancarte pour « Le Bibot ». 
 
 
La séance est levée à 22h15. 


